

BAB IV

KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, penulis mendapatkan hasil bahwa Produksi Rudal Hipersonik Antarbenua Sarmat oleh Rusia ini dilakukan untuk kepentingan keamanan negara. Disamping kepentingan utama untuk kepentingan keamanan negara produksi rudal tersebut juga untuk menunjang kemajuan ekonomi negara Rusia.

Dapat dilihat dari masa ke masa sistem pertahanan serta keamanan negara ini terus berubah-ubah. Dari setiap Kepemimpinan Presiden Rusia sistem pertahanan dan keamanan negara terus mengalami perubahan sesuai dengan kebijakan militer yang ditetapkan. Faktor yang mempengaruhi perubahan sistem pertahanan dan keamanan negara antara lain adalah ancaman dari negara lain yang memiliki sistem persenjataan militer yang canggih seperti Amerika Serikat. Amerika Serikat sendiri merupakan rival Rusia dalam banyak hal terutama dalam bidang kepemilikan persenjataan militer. Karena AS terus meningkatkan sistem persenjataan militernya Rusia merasa terancam dengan hal tersebut. Oleh karena itu, Rusia juga terus meningkatkan sistem persenjataan militernya terutama senjata yang berbasis tenaga nuklir.

Peningkatan sistem persenjataan militer oleh Rusia ini telah dilakukan sejak lama yaitu sejak masa Perang Dingin. Banyaknya konflik yang telah terjadi yang dialami oleh Rusia yang terdapat campur tangan AS di dalamnya membuat Rusia untuk terus waspada akan hal tersebut. Sebagai negara Hegemon Rusia dan Amerika Serikat terus berlomba-lomba untuk menunjukkan pada negara-negara lain siapa diantara kedua negara tersebut yang paling ditakuti serta mendominasi di dunia ini.

Rusia kini telah mencapai titik dimana persenjataan militer yang dimilikinya mempunyai teknologi yang sangat canggih yang bahkan sistem pertahanan yang dimiliki AS belum dapat menangkalnya maupun menyainginya. Persenjataan militer yang dimiliki oleh Rusia saat ini merupakan pengembangan dari senjata-senjata yang telah dibuat pada masa lampau. Senjata militer tersebut tidak lain adalah Rudal Hipersonik Antarbenua yang bernama Sarmat. Sarmat ini memiliki teknologi yang sangat canggih yang dimana memiliki skala daya hancur yang sangat luas. Rudal ini diproduksi untuk menggantikan rudal yang dimiliki Rusia sebelumnya yaitu SS-18 Satan. Dengan adanya rudal tersebut dapat

memperkuat potensi tempur angkatan bersenjata yang dimiliki Rusia serta memastikan keamanan Rusia dari ancaman eskternal.

Maka dari itu, Persenjataan militer Rusia kini merupakan ancaman yang paling serius bagi Amerika Serikat. Yang sebelumnya Rusia sangat waspada terhadap AS kini sebaliknya karena AS tertinggal satu langkah lebih maju daripada Rusia dalam bidang persenjataan militer. Rudal ini membuat AS memiliki banyak pertimbangan untuk memulai konflik dengan Rusia karena ICBM ini dikatakan dapat menghancurkan satu negara seperti Prancis dalam satu kali peluncuran Rudal tersebut.

Dalam studi kasus Kepentingan Produksi Rudal Antarbenua Hipersonik Sarmat oleh Rusia Terhadap Keamanan Amerika Serikat ini, Rusia perlu untuk terus meningkatkan sistem persenjataannya agar dapat mencegah ancaman-ancaman dari negara lain seperti Amerika Serikat. Kini Rusia telah mencapai titik terang dimana yang sebelumnya Rusia merasa terancam karena dominasi negara hegemon yaitu Amerika Serikat. Hal ini ditujukan untuk menjaga keamanan dan kedamaian dari ancaman internal maupun eskternal.

